

Protokolleintrag vom 13.12.2002

2002/548

Von Christian Traber (CVP) ist am 13.12.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob zur Verbesserung der Verkehrssicherheit – und sofern nötig im Einvernehmen mit den Nachbargemeinden Kilchberg und Adliswil – ein Fussgängerstreifen über den Zwängiweg im Bereich der Einmündung der Westbühlstrasse eingerichtet werden kann.

Begründung:

Täglich wird der ungesicherte Übergang von Kindergärtnern und Schulkindern aus Adliswil und Kilchberg in Richtung Schulhaus Neubühl benützt. Die Kreuzung Zwängiweg/Lettenstrasse liegt weder im Tempo 30-Bereich noch liegt ein Fussgängerstreifen in der Nähe.